

Presseverlautbarung

Eine Delegation von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan besucht die pakistanische Botschaft in al-Ḥarṭūm und überreicht zwei Verlautbarungen in Bezug auf die Verhaftung der beiden Schwestern in Pakistan

(Übersetzt)

Eine Delegation von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan überreichte der pakistanischen Botschaft in al-Ḥarṭūm zwei Presseverlautbarungen, herausgegeben vom Medienbüro von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Pakistan. Die Titel der beiden Verlautbarungen waren wie folgt: „#FreeSisterRomana: Eine gläubige Frau inmitten der Nacht aus ihrer Wohnung zu entführen, nur, weil sie bezeugt, dass Allah (t) ihr Herr ist, ist ein Zeichen der amerikanischen Vorherrschaft“ und „#FreeDrRoshan: Eine Frau nur wegen ihres Aufrufs zur Regentschaft mit dem, was Allah (t) herabgesandt hat, festzunehmen, ähnelt dem niederen Verhalten der Quraisch“.

Die Delegation wurde von unserem Bruder Nāṣer Riḍā, dem Leiter des zentralen Kommunikationsausschusses von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan, angeführt. Begleitet haben ihn ‘Abdullāh ‘Abd ur-Raḥman, Mitglied des wilāya-Komitees von Hizb-ut-Tahrir und Ibrāhīm ‘Uṭmān (Abū Ḥalīl), offizieller Sprecher von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan.

Der Militärattaché in der pakistanischen Botschaft nahm die beiden Verlautbarungen entgegen, nachdem sich der Konsul dafür entschuldigte kein Arabisch zu sprechen. Das Konsulat versprach, die Angelegenheit mit dem Botschafter und im Anschluss daran mit der pakistanischen Regierung zu besprechen.

Die Delegation besprach mit dem Militärattaché, wie niederträchtig die Entführung von Frauen ist, und, dass der Islam die Frauen ehrte, indem er uns verpflichtete sie zu schützen. Wie wichtig ist eine Frau dann erst, wenn sie darüber hinaus zu Allah (t) und Seinem *dīn* aufruft und damit das Gute nicht nur in Pakistan, sondern in der ganzen Welt zu verbreiten versucht? Die Delegation forderte die sofortige Freilassung der beiden Schwestern und zusätzlich dazu die Beendigung aller Ungerechtigkeiten ihnen gegenüber.

Ibrāhīm ‘Uṭmān (Abū Ḥalīl)

Offizieller Sprecher von Hizb-ut-Tahrir / wilāya Sudan

